

### **PRESSEINFORMATION**

Delmenhorst, 27. März 2024

## Frühlingserwachen in der City

# Kramermarkt, Autofrühling und verkaufsoffener Sonntag laden zum Eventwochenende am 14. April

Duft von gerösteten Mandeln, glänzende Karossen und Einkaufsbummel in der Innenstadt: am 14. April 2024 wird in Delmenhorst einiges geboten. Auf den Graftwiesen findet der Kramermarkt (Frühjahrsmarkt) statt und verspricht Fahrspaß, leckeres Essen und Jahrmarktfeeling. Zu diesem Anlass öffnen auch die Geschäfte in der Delmenhorster Innenstadt von 13 bis 18 Uhr zum ersten verkaufsoffenen Sonntag in diesem Jahr.

Um eine Verbindung von den innenstadtnahen Graftwiesen zur Einkaufsmeile zu schaffen, wird erstmals seit 2019 der Autofrühling wieder veranstaltet. Autohäuser mit mehr als 60 Neuwagen, darüber hinaus zahlreiche US-Cars, Limousinen sowie Porsche-Modelle sind am 14. April zwischen 12 und 18 Uhr beim Delmenhorster Autofrühling zu sehen.

### Das Programm beim Autofrühling

Der Hauptstandort des Autofrühlings befindet sich auf dem Rathausplatz. Hier präsentieren Autohändler aus Delmenhorst und der Umgebung ihre neuesten Modelle, ein Augenmerk wird unter anderem auf das Thema E-Mobilität gelegt. Die teilnehmenden Autohändler: Autohaus Brüning, Autohaus W. Müller, Autohaus WAKO, Autohaus Hoppe, Autohaus Pleus, Autohaus Schmidt + Koch und Autohaus Woltmann.

"Wir freuen uns sehr, den Autofrühling in einem etwas kleineren Rahmen wieder aufleben zu lassen und über die positiven Rückmeldungen und rege Beteiligung der Autohäuser. In dieser Form bietet die Veranstaltung eine gute Ergänzung zum Kramermarkt mit verkaufsoffenen Sonntag", freut sich Lea Eichinger (Eventmanagerin bei der dwfg).

Arndt Baeck – der "Glücksbringer am Klavier" – gibt dem Rathausplatz in seinem Piano Mobil einen besonderen musikalischen Rahmen. Für eine Stärkung sorgt der Bierwagen von Markt1, die Wildwurst von Dirk Fischer sowie Manuela Reitz-Mundt mit Spezialitäten des Meeres.



Vor dem Rathaus (auf dem Bismarckplatz) begrüßt der Porsche Stammtisch Bremerhaven die vom Kramermarkt kommenden Gäste mit den unterschiedlichsten Porschemodellen, gepflegt und präsentiert von ihren jeweiligen Fahrzeughaltern. Und das Gartencenter Arkenau setzt blumige Frühjahrsakzente zwischen Bismarckplatz und Rathausplatz.

Beim Rundgang durch die Innenstadt können mehrere Stationen mit Aufgaben und Spielen für Kinder und "Kind-gebliebene" entdeckt werden, welche Teil einer Stadtrallye der Einzelhändler sind. Wer an allen Stationen war und fleißig Stempel gesammelt hat, erhält einen kleinen Preis. Abzulaufen sind folgende Stationen: Intersport Strudthoff, Tourist-Information, Thalia, Carl Otto, Kunk Augenoptik, Buchhandlung Sabine Jünemann und Gameground.

Darüber hinaus finden sich entlang der Langen Straße weitere Dienstleister rund um das Thema Auto, wie zum Beispiel: Rasch Limousinenservice, IBO's Fahrzeugpflege oder Madeleine Knorr mit einer Präsentation des HYLA. Angekommen beim Schweinemarkt, am östlichen Ende der Fußgängerzone, beeindruckt eine US Car Show und ein kleines Kinderprogramm.

### **Bildnachweise**

Foto 1: Der letzte Autofrühling im Jahr 2019 (Foto: dwfg)

Foto 2: Verkaufsoffener Sonntag in der Innenstadt. Diesmal mit verschiedenen Stationen (Foto: dwfg)